

なぶろ談話室

ありがとうございました!



池本相談役の退任に伴いまして、ナプロ社員で感謝の集いを開催いたしました。東日本大震災や移転後の水害など幾度もの困難に直面しながらも決して歩みを止めなかった池本相談役。その想いや覚悟はこれからも子供や孫世代まで受け継いでいこうと思います。



リサイクル部品を使用することで新品部分を製造する際のCO₂が排出されず、また廃棄物も抑制することができます。

中古部品販売点数-光熱費等の排出量=CO₂削減効果数値

10月: 69.2t ←飛行機で例えると東京～沖縄の往復を約55～60回分!

11月: 174.2t ←地球を約290週する距離!!



パンダハウス
病と闘う子どもと家族のサポートハウス

パンダハウスとは、福島医大病院で治療を受けている方とそのご家族が

利用できる宿泊施設です。活動資金のほとんどは寄付で賄われています。社会貢献活動の一環として毎月の解体台数×10円の金額を寄付いたします。

9月: 3,772円 10月: 4,390円 11月: 4,530円

合計 12,692円

ごま、やつ



新年、あけましておめでとうございます。平素はご愛顧賜り、厚く御礼申し上げます。旧年中は多大なるご尽力をいただき、誠にありがとうございます。2026年もより一層のご支援、お引き立てを賜りますよう心よりお願い申し上げます。

令和8年 元旦
株式会社ナプロアース

ナプロサンタがやってきた!

先月、ナプロサンタが大笹生学園様にお邪魔して、子供たちへクリスマスプレゼント🎁今年で12回目となるイベントでしたが何度も見ても子どもたちの笑顔には癒されます♪



やきました!!
忘年会!!

忘年会を開催いたしました
一年を振り返りながら楽しい時間となりました。今年も皆さんのたくさんの頑張りに感謝です。お疲れさまでした!



ナプロアース

おまけ

土・日・祝

よろしくお願いします

1月定休日

周辺清掃時に集めた落ち葉で作ったハート♡

